

【会社説明会を開催しました】

先月6月12日に、株式会社クリーンテックの採用担当者を招いて会社説明会を開催しました。

同社は主にマンションやオフィスの清掃業務を担っている企業で、1988年に設立されて以来、城東地区から城北地区にまで幅広く事業を展開している会社です。当日の参加者は男性5名と女性1名の計6名が参加しました。

清掃の仕事って
どんなことをするのかな？自分
でもできるだろ
うか？という各
自の疑問を払拭
して興味を持つ
てもらえる絶好
の機会になりま
す。

した。マンションの清掃とオフィスの清掃の違いについての説明や、そもそも建物は何故汚れるのかという素朴な疑問も提唱していただきながら、汚さない作業『ダスト・コントロール』の意義についても説明いただきました。



参加者の皆さん
は採用担当者の
丁寧でわかりや
すい説明に熱心
に聞き入り感心
している様子が
見て取れました。
約1時間の説明
の後で質疑応答

の時間を設けていただき、参加者各自の不安や疑問についての積極的な質問がありました。説明会終了後に即日面接も対応していただきました。ぜひ応募したいと4名が順番に面接に挑んでいます。たいへん有意義な会社説明会と即日面接会になりました。

お知らせ-----

当センターでは「地球温暖化」「省エネルギー」対策の一環として、5月1日～9月30日までクールビズ（ノージャケット・ノーネクタイ）を実施しています。ご理解の程よろしくお願ひいたします。

編集後記----- 『就労支援通信』vol.2 発行：江東区就労支援センター 受託運営：ランスタッド株式会社

今月は各種セミナーの開催とは別に、グループワークによる交流会も開催予定です。他者とのつながりが希薄な方は自分と同じ境遇の仲間との出会いにより、徐々に心を開いていくと言います。ふれあいの場として気軽に参加していただこうと考えています。

参加者のその後

Mさん（男性・66歳）

「採用担当者の方がすごく自分を受け入れてくれて、この会社だったら気持ちよく勤められるのではと思った。採用をもらって研修を行った時も腰に負担の掛からない作業のコツなどを丁寧に教えてもらい自分でできるなど自信が付いた」とコメントをもらいました。Mさんは就労不調が続いていましたが、諦めることなく活動してきた努力が実を結んだのだと思います。

Eさん（女性・62歳）

「今回の会社説明会に参加して、清掃の仕事が私には一番向いているのかな？と思いました。後日、本社での面接を設定してもらい求人開拓員の方に同行してもらったのでとても安心して挑めました。その甲斐あって採用をいただいた時はすごく嬉しくなり、絶対に頑張ろうと思いました」とコメントをもらいました。笑顔いっぱいに喜んでいたのが印象的でした。研修を経て現在順調に勤務されています。

《プロの仕事の奥深さ》

今回の会社説明会を開催して主催者側として感じたことは…「やっぱりプロはすごい！」と素直に感動したことです。こうしてその道のプロの生の声を聴けるチャンスは滅多にないため、他業種の会社説明会も開催できるように計画していきます。